
先週は、今年度二回目の授業参観にご来校いただきありがとうございました。 

総合「大海の自慢を見つけよう」の発表会に向けて、子ども達は色々な方法で必要な情

報を探すことができました。問題を作るために、どの内容が必要でどこを削ればよいか何

度も話し合っていました。発表の方法も、国語の学習を生かして話し方を工夫していまし

た。授業の１時間を頑張るだけでなく、学んだことを生かしていく力が育っているな、と

嬉しくなりました。 

大豆の土寄せについて 

６月に予定していましたが、大豆の苗の生長が

遅れているためもう少し後になります。決定次第

子ども達にお知らせします。 
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